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Celebración de torneo 
baloncesto  
 
Martes 9, julio 2024. 

Cevicos se llena de regocijo y no es de 

extrañar. La celebración de este torneo 

es unas de las actividades deportivas 

que con más alegoría esperan nuestros 

pobladores, ellos lo saben y nuestro 

Alcalde también, es por esto que nos 

identificamos con esta actividad que 

además de deportiva, se convierte en 

parte de nuestra cultura y no es de extrañar, en vista de que, es la XIV edición 

que se celebra de este torneo. Sabemos que con el deporte en nuestros 

adolescentes, estamos contribuyendo a un mejor Cevicos, a una sociedad 

más sana y en salud alejando así a nuestros jóvenes del mal camino. 

 

Conversatorio con 

Administrador General de 

Edenorte 

Martes  30, julio 2024. 

 

Comprometidos con buscar solución a la 

ola de tapones que arroparon a Cevicos y 

al Distrito Municipal de la Cueva, 

coordinamos una reunión con el 

Administrador General de EDENORTE, el Lic. Andrés Cueto Rosario, nos 

explicó que la razón de la falta de suministro se debía a que están trabajando 

arduamente sin descanso en la instalación de poste y cableado para en un 



futuro darnos el suministro de energía eléctrica las 24 horas, fue un dialogo 

muy productivo donde se establecieron horarios muy convenientes para 

ambas partes donde en donde se permite continuar con los operativos de 

EDENORTE y de manera razonable suministrar energía eléctrica al 

municipio de Cevicos y el Distrito Municipal de La Cueva. 

 

Designación y donación de uniformes 

equipo de Voleibol  

Viernes 2, agosto 2024. 

Con el propósito de incentivar el deporte y esta disciplina 

designamos a la reconocida atleta de nuestro municipio 

Yeneiry Rosario Hernández, quien en importantes 

ocasiones nos representa nacional e internacionalmente 

en esta disciplina “Voleibol” de Playa, en tal sentido 

consideramos prudente y atinada el nombramiento de 

Yeneiry. 

Con el fin de dar continuidad a esta importante actividad 

deportiva y cumpliendo con nuestro compromiso de 

gestión, procedimos a donar lo necesario, equipando a 

nuestras jugadoras y a nuestra entrenadora. 

 

 



Limpieza de 

carreteras 

Lunes 19, agosto 2024. 

En compañía del todo el 

personal que nos acompaña en 

el ayuntamiento, tomamos la 

importante decisión de sanear 

las rutas de comunicación terrestres, donde en una larga jornada de trabajo 

se recogieron las basuras lanzadas a las vías públicas, es y será de mucho 

interés para nuestro Alcalde el mantener un municipio más limpio y más 

ordenado, es por esto, que además de sanear nuestras vías, estamos 

explorando los canales digitales para llegar a concientizar a nuestros 

munícipe de que con un pueblo mas limpio todos ganamos mas salud, menos 

enfermedades por la higiene y de esta manera contribuyen con el plan de 

gestión de nuestro Alcalde.  



Iluminación de 

Puentes  

Jueves 22, agosto 2024. 

 

La seguridad al transportarnos 

de noches en nuestro municipio 

nos motivó a evaluar que tan 

iluminada estaban nuestras 

calles, considerando las 

observaciones hechas por nuestro equipo, consideramos de vital importancia 

iluminar los puentes que comunican a los demás sectores, vimos que nos 

hacía falta, pasar de una carretera a oscuras que crea las condiciones para 

que se actúe de forma no apropiada a una carretera con sus puentes 

iluminados a su mayor esplendor  

 

Además de la iluminación de los puentes y como una forma de motivar a 

nuestro munícipe a visitar nuestro parque, aquí también tomamos medidas y 

se inició la iluminación del 

parque permitiendo así que 

los padres pudieran traer a 

sus hijos a gozar del parque 

infantil, ya que este se 

encuentra en frente, 

entendemos que es 

importante que nuestra gente 

tenga un lugar seguro donde 

pueda recrearse de manera 

ordenada y segura. 

 

 



Fumigación en Cevicos   

Viernes 23, agosto 2024. 

Asegurar la salud de nuestros 

habitantes y comprometidos con 

llevarles este beneficio y así prevenir 

la picadura del mosquito de dengue, 

con el apoyo de las autoridades de la 

Dirección Provincial de Salud DPS, 

procedimos a sanear en un amplio 

operativo todos los sectores de nuestro 

municipio y al mismo tiempo dando 

las orientaciones de lugar.   

Queremos expresar nuestro agradecimiento al DPS el apoyo y la disposición 

en brindarnos atención para que podamos dar garantía a nuestra gente de que 

esta gestión piensa en su bienestar, seguridad y lo más importantes que 

sientan que pueden contar con nuestro apoyo. 



 

Construcción 

de aceras y 

contenes 

Lunes 28, agosto 2024 

 

Con el plan de 

embellecer nuestras 

calles y hacer más 

placentero el paso de 

los peatones entregamos una primera etapa de la construcción de las aceras 

y contenes en la calle María Trinidad Sánchez, Precisamente en el tramo que 

desde la calle San Rafael hasta la calle 27 de febrero en las inmediaciones 

del Parque Duarte. 

 

El mal estado de este tramo 

nos motivó a intervenir 

inmediatamente y darle 

inicio, es importante el buen 

estado de las aceras, no solo 

en este tramo sino de forma 

completa, ya que, son 

usadas por los estudiantes 

para ir a la escuela y 

retornar a sus hogares 

respectivamente. 

 

 



Suministro de 

zafacones  

Jueves 12, septiembre 

2024. 

El Alcalde Edward 

Contreras hace entrega de 

varios contenedores para 

la recepcion de los 

desechos solidos, los 

mismo, fueron ubicados en lugares  extratagicos logrando asi de esta manera 

una cuidad mas limpia. 

Agradecemos a los establecimientos por apoyar esta inicitava al permitir la 

puesta en funcion de estos contenedores en las aproximaciones de sus locales 

comerciales, para nosotros como alcaldía, es mas que un placer contribuir a 

la limpieza y el orden de nuestro municipio.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Programa de 

señalización vial  

Miércoles 25, septiembre 2024. 

La seguridad vial se convierte 

en una de nuestras tareas como 

alcalde electo de este municipio, 

la puesta en marcha de este 

programa de señalización nos 

hace visualizarnos en un futuro 

sin siniestros si de la señalizaciones existentes depende el acontecer de uno 

de esto, ahora se hace bien seguro circular por nuestras calles sin el temor a 

que nos tome por sorpresa cualquier incidente por la falta de alguna señal 

que no nos permita circular de manera segura por las calles de nuestro 

municipio.    

 

 


